

sehr gut ausgeführt. Weniger glücklich als alle die vorgenannten Arbeiten präsentirten sich einzelne Erfindungen, von Frauenhand geschaffen und von kleinen Firmen ausgestellt, darunter ein Polster aus Federn, ein abscheuliches, blaues Ding, und manches Geräthe und mancher Bestandtheil der Kindertoilette,



Eiserne Tischplatte von E. G. Zimmermann in Hanau.

jenes Zweiges, in welchem die weibliche Phantasie die merkwürdigsten Abnormitäten schafft. Gestickte Kleidchen von unbestimmbarer Form, Schuhe mit einer Last von Schmuck aller Art und aller Qualität darauf, und ähnliche, kindische Dinge.

Glänzend zeigte sich Frankreich in zwei Arbeiten von Frauenhand, die als allbekannte Industriezweige in den europäischen Ländern ihren Weg auf den Weltmarkt hinaus gefunden haben, und wegen der Art der Production, der fabrikmäßigen Erzeugung, wohl nur andeutungsweise ihren Platz in diesem Be-